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新生徒会役員が決定し、引き継ぎ式が 23 日に実
施される。１年間、生徒会を牽引してくれた皆さ
んに感想を書いてもらった。様々な思いが表出さ
れ、頑張りが垣間見られて嬉しく思う。ほんとお
疲れ様でした。新役員も頑張ってほしいものであ
る。

第 15期生徒会長・副会長の挨拶

私は、生徒会長として、この１年間活動してき
て、学校全体のリーダーとしての意識を持ち、運
動会や卒業式での挨拶など代表としての活動をこ
なすことができました。リーダーとして、皆をま
とめる難しさや仲間と共に協力することの大切さ
など様々なことを学べたとても有意義な１年間と
なりました。次の生徒会役員にもっと良い久米島
西中学校を創って欲しいという期待を込めて、頑
張って欲しいという気持ちを伝えます。

生徒会長 又吉乃亜

約１年間の生徒会副会長の経験を通して、１・
２年生の頃までは知らなかった生徒会役員の大変
さと大切さを知ることができました。様々な行事
に取り組んでみて、生徒会長や他の委員会のサポ
ートをすることができたので良かったです。来年
の生徒会役員にとっての良いお手本になれたと思
うので、忙しかったけど楽しい活動になりました。

生徒会副会長 久手堅莉稀

第 15期各専門委員長・副委員長の挨拶

《生活委員会》
私は、生活委員会の委員長として、主に生徒の

身だしなみについての活動をしてきました。１番
印象に残っている活動は、身なり点検でした。私
は、この身なり点検で生徒や学校のイメージが決
まると思い、やりがいのある仕事でした。生活委
員会の活動への気合いの入れ方によって変わるこ
とが多いので、今度から入ってくる人たちにも是
非、頑張って学校を盛り上げ、明るい学校にして
欲しいです。１年間とてもやりがいのある委員会
で良かったです。来年の委員長さんよろしくお願
いします。 委員長 吉濱瑠華

生活委員会を終えて、とても楽しかったです。
整美委員会から移ってきて、とても大変だったけ
ど、とても楽しかった。また。生活委員に入りた
い。 副委員長 久手堅凛人

２年生の１学期迄ではありましたが、副委員長
をしていました。副委員長として朝会の準備に間
に合うように時間を守ったり、身なり点検を早く
するなど意識しました。このことを役員だけでな
く、学校生活でも行動を機敏にするなどして頑張
っていきたいです。 副委員長 大城仁

《体育委員会》
私は、１年生から体育委員をやっていて、大変

なこともあったけど、それ以上に成長することが
できました。１年生の時は、みんなの前に立って
話すことや引っ張ることが苦手だったけど、３年
間を通して、先頭でみんなを引っ張り、責任を持
って最後まで仕事することができました。委員会
活動を通して、１歩成長することができました。

委員長 渡慶次伶来

私は、初めて副委員長になりました。委員長が
いないとき司会をやったりしたけど、進行が止ま
ったりしていたので、自分で考えてできるように
したいです。また、周りをしっかり見て自分から
行動し、来年は委員長になるので頑張りたいです。
明るい委員会にしたいです。副委員長 仲地心優

《整美委員会》
私は、生徒会役員を終えて、整美委員の委員長

としてしっかりできたか不安ですが、弱音をはか
ず委員会活動に取り組むことができたと思います。
私は、整美委員という仕事に誇りを持っています。
なぜなら、学校を奇麗にすることで、学校の雰囲
気がよく見えます。この仕事を３年間やることが
できて良かったです。 委員長 喜久里紋音

《学習委員会》
学習委員会の委員長として、生徒のテスト点数

や成績を上げるために、できる限りの活動を積極
的に協力しながら行うことができました。また、
僕自身、多くの能力を身に付けることができまし
た。最後まで、一生懸命やり切ることができて良
かったです。 委員長 副島晴

１年間、学習委員会の副委員長をしました。委
員長のサポートをしたり、委員会活動で、みんな
をまとめることができたと思います。他にも卒業
式、入学式などの準備、片付けを執行委員として
頑張ることができたし、良い経験になりました。
この経験をこれから生かせると良いなと思います。

副委員長 宮下姫楠
《図書委員会》
私は、１年生から図書委員会に入り、副委員長、

委員長となって、より責任感を持って委員会の仕
事をすることができたと思います。先輩や後輩の
支えがあってこそ、大役を終えることができたの
で、感謝しかありません。残りわずかな期間も最
後までもっと西中生が本を好きになるような取り
組みを続けていきたいです。委員長 新垣ひいろ

生徒会役員を終えて頑張ったことは、生徒会役
員の仕事に積極的に参加することができたことで
す。先輩の手伝いをしながらも自分の仕事をする
ことができました。また、図書委員会では副委員
長として委員長をサポートしながら、委員会の活
動をしっかり行うことができました。次は、委員
長になるので、今よりももっと生徒会役員や委員
会活動に積極的に取り組んでいけるようにしたい
です。 副委員長 糸数凪沙



《保健・給食委員会》

３年生で、保健・給食委員会の副会長になった
僕は、１・２年は図書委員だったので、何をやっ
たらいいか分かりませんでしたが、友達や先生が
助けてくれて、１年間とても良い雰囲気で取り組
めたと思います。キーパーの準備など、大変な仕
事が多かったですが、たくさんの経験を得て、と
ても楽しかった思い出しかないです。

副委員長 國吉律希

１年間、給食・保健委員会の副委員長をして、
委員長のサポートをしてきました。また、給食室
の扉の開け閉めなど、忘れたこともあったけど１
年間、学校のために頑張ってきました。次は、委
員長になると思うので、みんなを引っ張っていけ
るようにしたいです。 副委員長 宮城珠里

《放送委員会》
今年度の生徒会役員を終えて、委員長として委

員会のみんなをまとめることができて良かったと
思います。次期委員長候補者も決まり、引き継ぎ
もできているので、ひと安心しています。次の生
徒会役員も、生徒全体と協力し合って、良い学校
づくりに励んで欲しいです。 委員長 古見友音

放送報道委員の副委員長をして、反省点は委員
長や他のメンバーに頼りすぎていて副委員長とし
て責任もった行動ができなかったことです。次は、
委員長になるので、副委員長の時の反省などを生
かし、皆に頼られる委員長になりたいです。また、
明るく活発な委員会にしたいです。

副委員長 赤嶺梨寿夢

まずは、この場をお借りして転入してきてから
生徒会に招き入れて下さりありがとうございまし
た。私は、千葉の学校でも生徒会役員として活動
させて頂いていました。ペットボトルキャップを
回収すると医療費に充てることができるエコキャ
ップ運動や意見箱を設置することやあいさつ運動
の実施。意見箱の設置では実際に校則の変更がで
きました。皆のために、皆と一緒に過ごしやすい
学校にしていくことができたことが何より幸せな
経験でした！ 執行部補佐 宮本まひる

３年生恒例の発電所見学(総合学習：エネルギー
学習)が実施された。例年だと沖縄電力久米島電業
所の見学も含まれるが、コロナ禍での実施は叶わ
なかった。SDGs を意識しながら学校生活を送って
いる３年生にとっては、久米島の様々な課題を自
分事として捉え、解決策を模索してきました。久
米島町が掲げている、カーボンニュートラルを再
確認する良い機会であった。2019 年度から動き出
した久米島西中学校の SDGs 教育ですが、今年度
は久米島町が本格的に取り組み始めたので、生徒
たちにとっては、より身近な問題になっている。

1 年の世相を表す漢字一字を発表する「今年の
漢字」。2021 年の漢字が「金」に決まったことが
京都・清水寺の森清範貫主の揮毫により発表され
た。
「金」が選ばれた理由としては、東京オリンピッ
ク・パラリンピックでの日本人選手による多数の
「金」メダル獲得、そして大谷翔平選手が大リー
グ MVP を満票で受賞するなど、リアル二刀流で
シーズンを通して活躍、さらに松山英樹選手の日
本人初のマスターズ制覇、藤井聡太棋士の最年少
四冠達成など、国内外でこれまで成し得なかった
多くの「金」字塔が打ち立てられたこと。加えて
飲食店への休業支援「金」・給付「金」、子育て世
帯を対象とした臨時特別給付「金」の議論、新紙
幣印刷開始や新 500 円硬貨流通など、お「金」に
まつわる話も数多く話題に上がったことも理由と
して挙げられた。
残念ながら校長の願った「輝」ではなかったが、

久米島西中学校生徒の漢字は「輝」である。１人
１人が自分のやるべき事を成し遂げ、更に堂々と
前進し続けている姿を見ると、「輝」そのものだ
と感じる。誇りに思う皆さんです。来年は、寅年
です。全てが更に発展していく年です。それぞれ
の歩調で、目標とする場所へ歩んで下さい。

○３学期始業式 １月６日(木)
○２年生修学旅行 １月19日(水)～21日(金)
○１年生職場体験 １月19日(水)～20日(木)
○久米島高校連携入試 １月20日(木)
○連携入試結果通知 １月28日(金)


